



The Village

By Helena Perdoux-Frances

THE VILLAGE, une expérience shopping parmi les grands noms de la mode, dans un cadre d'exception, à 30 minutes seulement de Lyon mais également proche de Genève, Courchevel, Megève et Méribel... Une porte ouverte sur le luxe et l'élégance.

THE VILLAGE, a shopping experience among the great names in fashion, in an exceptional setting, only 30 minutes from Lyon but also close to Geneva, Courchevel, Megève, Méribel ... a door open on luxury and elegance.

THE VILLAGE, UNE EXCEPTION À LA FRANÇAISE

Avec 4,5 millions de visiteurs par an, et plus de 135 marques, cet espace dédié au raffinement s'impose dans le paysage régional. Un paysage qui a su allier une architecture exceptionnelle, une écologie exceptionnelle, un digital exceptionnel pour le plus grand plaisir de ses visiteurs, parfois de simples promeneurs qui ne le resteront pas longtemps.

Les gourmets et gourmands ne sont pas oubliés puisque la gastronomie est également à l'honneur. Des noms célèbres de la cuisine française, comme Paul Bocuse ou Pierre Hermé, se sont engagés à offrir un choix remarquable de plats et gourmandises à déguster tout en laissant votre regard s'enivrer de la beauté d'un lac conçu sur fond de jeux d'eau et de lumière. Il s'agit de reprendre des forces avant d'arpenter à nouveau les allées desservies par des marques dont la réputation n'est plus à faire : Armani, Tommy Hilffiger, Polo Ralph Lauren, Boss, Lacoste, Karl Lagerfeld, Eric Bompard, Lancel, Fusalp...

Vos enfants ne sont pas oubliés et pourront profiter d'une aire de jeu qui saura les rendre patients et enclins à considérer le shopping comme un divertissement à leur portée. Tout, absolument tout, a été pensé pour faire de votre visite, un moment inoubliable.

Les clients premium sont traités comme tels et se voient offrir des espaces de détente luxueux dont l'art n'est pas exclu. Le Lounge VIP et La Suite by Baccarat, décorés par les réputés architectes Gilles&Boissier. Et pour ceux qui n'ont pas hésité à traverser les frontières pour découvrir ce temple-écritin de l'élégance, un service de détaxe centralisée leur offrira un avantage supplémentaire.

Vous ne pouvez pas vous déplacer ou vous regrettez d'avoir laissé passer ce dont vous rêviez? Soyez rassuré(e), le e-shop, véritable vitrine digitalisée, vous permettra de calmer vos frustrations... un confort qui ne vous détournera pas pour autant du plaisir toujours renouvelé d'une visite de cet outlet à l'excellence raffinée.

THE VILLAGE, A FRENCH EXCEPTION

With 4 million visitors per year, this space dedicated to refinement is a must in the regional landscape ... a landscape that combines exceptional architecture, exceptional ecology and exceptional digital technology for the delight of its visitors, sometimes simple walkers who will not remain so for long.

Gourmets and gourmands are not forgotten since gastronomy is also on the agenda.

Famous names in French cuisine, such as Paul Bocuse or Pierre Hermé, have committed themselves to offering a remarkable choice of dishes and delicacies to be enjoyed while letting your gaze get drunk on the beauty of a lake designed against a backdrop of water and light. It is a matter of regaining strength before strolling the aisles again, served by brands whose reputation is well established: Armani, Polo Ralph Lauren, Lacoste, Kenzo, Karl Lagerfeld, Lancel, Fusalp.

Your children have not been forgotten and will be able to enjoy a playground that will make them patient and inclined to consider shopping as a form of entertainment within their reach. Everything, absolutely everything, has been thought of to make your visit an unforgettable experience.

Premium customers are treated as such and are offered luxurious relaxation areas where art is not excluded. The VIP Lounge and the Suite by Baccarat, decorated by the renowned architects Gilles & Boissier. And for those who did not hesitate to cross borders to discover this temple of elegance, a centralised tax-free service will offer them an additional advantage.

You can't move or you regret missing out on what you dreamed of? Rest assured, the e-shop, a true digital showcase, will allow you to calm your frustrations ... a comfort that will not distract you from the ever-renewed pleasure of visiting this outlet with refined excellence.



INFOS : Parc du couvent - 38090 Villefontaine - www.thevillageoutlet.com